



Alte Tempel, Arten und Mond von Pejeng (Besuch in Ubud und Vogelpark)

Angebot für	Indonesien / Bali
Dauer	Tagestour
Buchbar bis	31.10.2024
Tourart	Privat
Tourstart	Ab/bis Hotel Süd-Bali
Website	https://www.asienreise.com/

Reiseverlauf

Tag 01

Bali Bird Park – Fernost-Indonesien – Papua – Batuan – Ubud – Goa Gajah
oder Elefantenhöhle – Pura Penataran Sasih - Pejeng

(-,M,-)

Abholung von unserem Guide in Ihrem Hotel in Süd-Bali gegen 08.30 Uhr. Fahren Sie direkt zum Bali Bird Park, einem üppigen, 2 Hektar großen balinesischen Landschaftsschutzgebiet mit Freilandvögeln wie Kasuaren, Haubenkranichen, Störchen und Pelikanen. Hier leben 1.000 Vögel von 250 verschiedenen Arten. Wandern Sie vom nebligen Dschungel Sumatras nach Fernost-Indonesien und Papua, um die einheimischen Vögel dieser abgelegenen Regionen in ihrem natürlichen Lebensraum mit einheimischen Pflanzen zu entdecken. Machen Sie einen schönen Moment mit der geplanten Fütterungszeit für die Vögel und - wenn Sie Glück haben - für den Komodo-Drachen! Als nächstes halten wir im Dorf Batuan für Pura Desa Batuan , einem der ältesten Tempel in Bali. Erbaut in einem Komplex aus Schreinen aus dem 11. Jahrhundert mit wunderschönen und komplizierten balinesischen Ornamenten. Fahren Sie weiter nach Ubud und machen Sie einen kurzen Spaziergang auf den Reisfeldern, die zum Sari Organic Restaurant führen, um ein einzigartiges, gesundes Mittagessen zu genießen. Spazieren Sie durch das Zentrum von Ubud: Der Palast von Ubud wurde im 16. Jahrhundert erbaut und beherbergt noch immer die königliche Familie und den Markt von Ubud für Nippes , Yoga und Freizeitkleidung. Besuchen Sie die Goa Gajah oder Elefantenhöhle , die im 9. Jahrhundert erbaut wurde. Es handelt sich um einen Höhlenkomplex mit einem kunstvoll geschnitzten elefantenähnlichen Gesicht über dem künstlichen Eingang, einer Ganesh-Statue, ein paar Tempeln, alten Badebecken und einigen zusammengebrochenen buddhistischen Relikten eine atemberaubende dschungelkulisse. Beenden Sie den Tag mit einem Stopp in Pura Penataran Sasih, wo sich ein riesiger Bronzekessel mit 160 cm Durchmesser befindet, der als die größte bronzezeitliche Antike der Welt gilt. Die Trommel bestand sowohl aus Musikinstrumenten und Kultobjekten als auch aus Handelsartikeln. Der Legende nach war es einst ein Wagenrad, das den Mond über den Nachthimmel trug. Eines Tages fiel es im Dorf Pejeng vom Himmel auf einen Baum, daher der Name Mond von Pejeng.

Ende der Leistungen